

Lunes: Recuerda de dónde te sacó Cristo

Pablo exhorta a los efesios a recordar su antigua condición: separados de Cristo, sin esperanza y sin Dios en el mundo. No para vivir en culpa, sino para fortalecer la gratitud y la fe. Recordar nuestra vida pasada nos muestra la magnitud de la gracia. El contraste entre lo que éramos y lo que ahora somos en Cristo revela que la salvación es un regalo, no un mérito humano. Solo desde esa memoria podemos valorar la unidad en la iglesia: todos fuimos rescatados de un mismo estado de perdición.

Versículos de referencia

- **Efesios 2:12 (NBLA)** - "recuerden que en ese tiempo ustedes estaban separados de Cristo, excluidos de la ciudadanía de Israel, extraños a los pactos de la promesa, sin tener esperanza y sin Dios en el mundo."
- **Juan 15:5 (NBLA)** - "Yo soy la vid, ustedes los sarmientos; el que permanece en Mí y Yo en él, ese da mucho fruto, porque separados de Mí nada pueden hacer."
- **1 Samuel 16:7 (NBLA)** - "Porque Dios no ve como el hombre ve, pues el hombre mira la apariencia exterior, pero el Señor mira el corazón."

Preguntas de reflexión

1. ¿Qué peligros hay en olvidar nuestra condición pasada?
2. Verdadero o falso: recordar mi antigua vida debe llevarme a la culpa permanente.
3. ¿Cómo esta verdad me mueve a tratar con misericordia a otros que aún están lejos de Cristo?

